

## Aseguran que Argentina fabricará la primera atómica de Latinoamérica

BERNA, 7 de agosto (AFP, AP y EFE). — El Grupo de Trabajo contra las Exportaciones Atómicas de este país opinó hoy que Argentina "fabricará la primera bomba atómica de Latinoamérica", y manifestó su "preocupación" por ello en una carta enviada al gobierno suizo.

Mientras tanto, en Buenos Aires, el jefe de la misión militar estadounidense en Argentina, coronel Michael Deloach, aseguró hoy que la suspensión del embargo de la venta de armas a ese país sudamericano estará condicionada al "resultado de las elecciones presidenciales de noviembre", en Estados Unidos.

En la misiva, el grupo anti-bomba atómica, que aglutina a organismos contrarios a la proliferación nuclear, humanitarios y a personalidades internacionales, pidió que se retire de inmediato "la autorización concedida por el gobierno a la empresa Sulzer de Suiza para exportar un reactor nuclear a Argentina".

"Argentina —concluye el documento— no ha firmado el Tratado de No Proliferación Nuclear, conocido como de Tlatelolco, en Latinoamérica, por lo que intenta desarrollar la tecnología de reactores de agua pesada que, junto a sus grandes yacimientos de uranio, es la vía más fácil y directa para construir la bomba atómica".

## Argentina Fabricará la Atómica, Dicen en Suiza

BERNA, 7 de agosto. (E. F. E.)—Argentina va a fabricar la primera bomba atómica del Continente Latinoamericano, en opinión formulada aquí por varias organizaciones y personas suizas.

El Grupo de Trabajo Contra las Exportaciones Atómicas, formado por organizaciones antinucleares, humanitarias y de lucha por la paz, y personajes como el diputado Hansjoerg Braunschweig y el físico ginebrino André Gsponer, miembro del Consejo Suizo de la Paz, acaban de manifestar sus inquietudes en una carta dirigida al gobierno suizo.

La misiva pide al gobierno que retire inmediatamente la autorización concedida a la empresa Sulzer para exportar un reactor nuclear a Argentina, con valor de 500 millones de francos suizos.

Argentina —dicen— que no ha firmado el tratado

de no proliferación nuclear, intenta desarrollar la tecnología de reactores de agua pesada, que es la vía más simple y más directa para dicho país, que posee ricos yacimientos de uranio".

Los autores consideran muy significativo que Argentina desarrolle un programa atómico que le costará más de 20,000 millones de francos —casi 12,000 millones de dólares— cuando posee muchas fuentes de energía explotadas o explotables (como petróleo y gas natural) y deducen que ello esconde intereses militares.

La opinión de dichos sectores suizos se une a la inquietud demostrada por Estados Unidos durante toda la fase de negociaciones, pues según pudo trascender, dicho país, a través de su embajador en Berna, se opuso reiteradamente a la venta del mencionado reactor nuclear.

## NAR rechazó toda vinculación con el atentado terrorista de Bolonia

### ► Señalan: Affatigato no es militante

ROMA, 7 de agosto (EFE, AFP, AP y Latin). — La organización de extrema derecha Núcleos Armados Revolucionarios (NAR), rechazó hoy toda responsabilidad en el atentado terrorista ocurrido en Bolonia el pasado sábado y desmintió la militancia en sus filas del terrorista Marco Affatigato. Al tiempo, aumenta progresivamente en este país la polémica surgida en medios judiciales en torno a la "excepcional rapidez" con que la policía francesa ha intervenido en el "asunto Affatigato".

"Hasta el momento no hay pruebas formales de la conexión de Marco Affatigato con el atentado", declaró Luigi Pérsico, representante del fiscal del Estado. "Evidentemente alguien necesitaba para el día de los funerales entregar un monstruo a la opinión pública", declaró por su parte el fiscal Ricardo Rossiel, relacionado con las investigaciones del atentado.

Marco Affatigato, activista italiano de derecha de 22 años, fue detenido ayer por la policía francesa en Niza con la ayuda de dos agentes de la Interpol, y se encuentra hasta el momento acusado por la policía italiana únicamente de falsificación de licencia de conducir.

Al respecto, los NAR, considerados como los principales sospechosos del atentado de Bolonia, manifestaron que "si Affatigato es responsable de la masacre de Bolonia, nosotros lo mataremos. El no tiene nada que ver con los NAR", puntualizaron, y agregaron: "Nosotros, nos inclinamos ante los muertos inocentes y oramos por ellos".

Por su parte, la policía continuó hoy sus registros a través del país en domicilios de extremistas y sospechosos neofascistas con antecedentes legales, aunque declinaron proporcionar detalles.

Asimismo, el semanario boloñés *Panorama* aseguró que el atentado del sábado pasado fue preparado en Francia por una "internacional negra", cuyo "cerebro" sería Stefano della Chiaie, fundador del movimiento neofascista Avanguardia Nazionale. Los reportes coinciden con las declaraciones emitidas ayer por el secretario general del Movimiento Social Italiano (MSI, de extrema derecha), Giorgio Almirante. "Es un hombre muy peligroso que cuenta con protecciones de alto nivel en Italia", señaló Almirante en referencia a Della Chiaie.

"Stefano della Chiaie —continuó— viajó a Chile y Argentina hace dos años cuando se organizaron los llamados grupos anti-comunistas, y ahora está refugiado en el sur de Francia".

## Crédito a la Comisión Nuclear de Argentina Concede Alemania

DUSSELDORF, 7 de agosto (EFE)—Varios bancos alemanes occidentales concedieron hoy un crédito de marcos (945,000 dólares), un millón setecientos mil

para financiar la construcción de la Central Nuclear Argentina Atucha II en las cercanías de Buenos Aires.

El banco alemán Westdeutsche Landesbank concederá a la Comisión Nuclear Argentina un crédito financiero, avalado por el Estado alemán, de 850 millones de marcos (472 millones de dólares).

En otro crédito, también de 850 millones de marcos, se lo concede a Argentina un consorcio bancario alemán, en el que participan los bancos Westdeutsche Landesbank, Bayerische Landesbank, Commerzbank, Deutsche Bank, Dresdener Bank y el Hesische Landesbank.